

# Mata yang Buta Akan Melihat

“Dari dahulu sampai sekarang tidak pernah terdengar, bahwa ada orang yang memelekkkan mata orang yang lahir buta. Jikalau orang itu tidak datang dari Allah, Ia tidak dapat berbuat apa-apa.” (Yohanes 9:32-33).

Kisah tentang mata yang buta sejak lahir dimelekkkan hanya dapat kita temukan dalam keempat Injil dalam pelayanan Yesus. Manifestasi kuasa yang dasyat, tanda mujizat dan tanda heran adalah bukti bahwa Yesus yang disalibkan orang Yahudi itu adalah sungguh mesias yang telah datang seperti yang telah dinubuatkan dalam perjanjian lama. Kuasa adalah bukti dari kehadiran kuasa Allah melalui manifestasi yang membuka jalan untuk menanamkan benih iman dihati orang yang belum percaya.

**1. Yesus Memelekkkan Mata Orang Buta Sejak Lahir**  
Yohanes pasal 9 mencatat mengenai tanda mujizat yang terjadi melalui Yesus. Pada waktu Yesus sedang lewat bersama dengan murid-murid-Nya pada hari sabat ia melihat seorang buta sejak lahirnya. Murid-murid-Nya bertanya: “Rabi, siapakah yang berbuat dosa, orang ini sendiri atau orang tuanya sehingga ia dilahirkan buta?” Jawab Yesus “Bukan dia dan bukan juga orang tuanya, tetapi karena pekerjaan-pekerjaan Allah harus dinyatakan didalam dia.” Kemudian ia meludah ke tanah, dan mengaduk-aduk ludahnya itu dengan tanah, lalu mengoleskannya pada mata orang buta tadi, dan berkata kepadanya: “pergilah basuhlah dirimu dalam kolam Siloam.”

Menurutmu apa yang terjadi pada saat itu? Orang yang buta sejak lahirnya itu yang menjadi pegemis dapat melihat terangnya dunia setelah matanya terbuka. Hal itu terjadi segera sesudah ia menaati perkataan Yesus.

Ada banyak orang yang disembuhkan Yesus dalam kisah Alkitab. Kasusnya sedikit berbeda dengan kesembuhan-kesembuhan lainnya. Orang buta tersebut tidak meminta Yesus untuk menyembuhkannya; melainkan, Yesus datang kepada Dia dan menyembuhkannya secara total. Kemudian mengapa dia menerima kasih karunia yang sedemikian besar?

**2. Alasan Orang yang Buta itu Menerima Anugerah yang Luar Biasa dari Yesus**

**Pertama, ia adalah orang yang sangat Taat**  
Yesus datang kepadanya meludah dan mengaduknya dengan tanah kemudian ia mengoleskan dimatanya lalu ia berkata kepadanya, “Pergilah basuhlah dirimu dalam kolam siloam.” Biasanya jika orang biasa sebagai seorang yang buta untuk dapat melihat jika hanya menaruh lumpur yang telah didudahi kemudian ia disuruh membersihkan diri kedalam air, orang tersebut akan berpikir hanya dengan begini tidak masuk akal akan terjadi apapun.

Lagipula, jika seseorang mendengar perintah tanpa mengenali siapakah Yesus, kemungkinan besar pada umumnya tidak akan percaya. Mereka mungkin akan menjadi sedih karena merasa perintah itu seperti mengejek.

Namun, tidak demikian halnya terhadap pria ini ia membasuh dirinya di kolam siloam karena menurut apa yang dikatakan Yesus. Sebagai hasilnya, matanya terbuka dan dapat melihat setelah sebelumnya ia buta sejak lahir.

Jika engkau berpikir firman Allah tidaklah sesuai dengan akal pikiran manusia dan pengalaman, cobalah taat dengan segala kerendahan hati seperti orang buta sejak lahirnya ini. Maka, kamu akan mengalami pengalaman yang luar biasa melalui anugerah Tuhan sama seperti yang buta kemudian dapat melihat.

**Kedua, Mata Rohaninya Terbuka Sehingga dapat**



Senior Pastor Dr. Jaerock Lee

## Membedakan yang Benar dan yang Tidak Benar

Pemimpin Yahudi saat itu sangat membenci pegajaran Yesus karena tidak sesuai dengan pemikiran mereka, mereka tidak dapat mengenali Yesus karena pikiran dan tradisi para pemimpin Yahudi dan juga ahli-ahli Taurat. Namun, orang buta tersebut memikirkan bahwa Yesus adalah anak Allah sebab ia dapat menyembuhkannya dari kebutaan.

Kita dapat mengetahui melalui pembacaan Alkitab ia menjawab orang farisi setelah ia sembuh bahwa dia dapat membedakan mana yang benar mana yang salah secara jelas melalui kebaikannya.

Pada waktu orang Farisi bertanya bagaimana engkau dapat melihat, dengan tegas ia menjawab Dia meludah dan mengaduk tanah dan taruh dimataku. Kemudian saya membasuh diri kemudian dapat melihat. “Namun demikian, mereka tidak percaya apa yang dikatakan dan mereka terus bertanya untuk mendapatkan jawaban yang salah,” “bagaimana pendapatmu mengenai dia, setelah memelekkkan matamu?” dan dia menjawab, “Ia adalah Nabi.”

Sampai pada akhirnya orang farisi tidak mau percaya apa yang dia katakan. Bahkan mereka memanggil orang yang tadinya buta itu, katanya “ia memuliakan Tuhan padahal dia kami tau adalah orang berdosa.”

Pada waktu kita mendengar seorang yang buta dapat melihat, wajarnya kita harus bersukacita dan merayakan bersama dengan dia. Namun orang-orang farisi tidak dapat mengenali Yesus yang adalah Juruselamat dunia

Tetapi mereka justru menghakimi dan bahkan berusaha menangkap-Nya dan juga membunuh sekalipun mereka melihat perbuatan baik dan ajaib manifestasi melalui-Nya. Itu artinya mereka menentang Allah. Tetapi orang yang tadinya buta itu mengetahui bahwa kesembuhan matanya hanya mungkin terjadi hanya karena Tuhan dengan segala kebaikannya.

## Ketiga, Dia Mengambil Keputusan Hidup Baru Setelah Menerima Kasih Karunia

Ada banyak orang yang dipulihkan kesehatannya mendapat solusi atas persoalannya melalui kasih karunia melalui kuasa Yesus Kristus, namun kemudian mereka meninggalkan kasih karunia dan berbalik pada jalan duniawi. Ketika mereka sakit dan mengalami kesulitan lagi, mereka mengakui, “saya akan hidup sesuai kehendak Tuhan setelah nanti saya sembuh.” Tetapi setelah mereka disembuhkan dan diberkati, orang tersebut meninggalkan kasih karunia Tuhan mementingkan

diri sendiri dan mencari keuntungan pribadi.

Akan tetapi, orang buta tersebut mempunyai hati yang baik yang tidak mau meninggalkan kasih karunia, sehingga ia menemui Yesus sehingga ia dapat melihat. Diatas semua itu, dia menerima berkat terbesar, yaitu berkat keselamatan. Yesus bertanya “apakah engkau percaya pada anak manusia?” dan mengajarkan dia dan berkata, “kamu telah melihatnya dan dialah orangnya yang berjalan dengan kamu sekarang.” Dan pemuda itu berkata, “Tuhan, aku percaya.” Dia tidak hanya “percaya”, di juga menerima Yesus sebagai juruselamat. Ini adalah pengakuan iman yang disertai dengan tindakan mengikut Yesus dan hidup untuk Tuhan.

Tuhan menghendaki kita datang kepada-Nya dan memiliki hati yang baik. Dia menghendaki kita mencari Dia, bukan hanya pada waktu kita disembuhkan atau pada saat kita diberkati sebab Dia mau kita menerimanya sebagai juruselamat. Dia merindukan supaya kita mengerti kasih-Nya yang telah dibuktikan dengan memberikan anak-Nya yang tunggal.

## Berita Singkat

### World Holines Center telah dibuka di Amerika Serikat

Gedung konstruksi World Holines Center diadakan peresmian pada tanggal 28 Mei. Michael Morgulis adalah ketua diplomatik rohani, Membangun gedung pusat di Utara Port, Florida di Amerika. Agar supaya bisa menyebarkan Injil Kekudusan dan pelayanan gereja Manmin Pusat keseluruh dunia.

Ucapan selamat oleh Dr. Jaerock Lee ditayangkan. Penatua Boas Lee memberikan kata sambutan pada acara pembukaan peresmian tersebut. Pastor Dr. Ester Chung menyampaikan ucapan selamat pada saat upacara peresmian perpustakaan. Acara tersebut dihadiri lebih dari 100 orang dari Israel, Inggris, Africa, Rusia dan dilokasi lain disekitar Amerika Serikat.

Ditengah gedung memiliki taman dan hutan buatan kecil dan di dalam gedung ada ruang utama, ruang doa, perpustakaan, ruangan penginapan tamu, ruang untuk seminar, ruang pertemuan, dan acara doa KKR sapatangan (Kis.11:11-12) akan diadakan menggunakan khotbah Dr. Jaerock Lee.



# Berita Manmin

NO. 34 17 JULI 2011

## Karya Kesembuhan Ilahi telah Dibuktikan Melalui Data Medis

Konferensi Internasional dokter kristen yang ke-8 diadakan di Australia yang dihadiri dokter-dokter dari 27 negara



Pada konferensi Internasional Dokter Kristen yang ke-8, para peserta mendengarkan dengan sangat serius mengenai kasus kesembuhan yang telah dibuktikan melalui kusa Allah. Mereka memuliakan Tuhan melalui tepuk tangan yang meriah setiap habis presentasi. (Konvensi Brisbane & Pusat Pameran, Australia)



Seminar Internasional Jaringan Dokter Kristen WCDN (World Christian Doctors Network) dengan tema “Kerohanian dan Medis” diadakan di Brisbane Australia pada tanggal 11-12 Juni, 220 dokter hadir dari 27 negara.

Konferensi diawali dengan kata sambutan di layar oleh Dr. Jaerock Lee yang adalah pendiri sekaligus ketua dari WCDN. Dr. Gilbert Chae sebagai ketua WCDN dan Dr. Mieke Kuiper sebagai ketua panitia penyelenggara menyampaikan kata sambutan. Kemudian konferensipun dimulai.

Membuat konferensi ini berbeda dengan konferensi yang lain adalah karena para pembicara adalah orang-orang yang

mengalami langsung kuasa Allah. Dr. Sean Thomas George (ahli jantung) mempresentasikan kasusnya mengenai serangan jantung yang dialaminya selama 85 menit, namun karena doa yang sungguh-sungguh oleh isterinya ia kembali hidup. Kesaksian yang sungguh menarik perhatian para peserta konferensi.

Dr. Brian S. Yeo (Integrative Medicine) mempresentasikan mengenai kasus kesembuhan seorang anak orang Korea yang berusia 14 tahun, Haedong Yeo yang mengalami kecelakaan lalu lintas. Dia sudah berada dipintu kematian karena tulangnya hancur, namun setelah didoakan oleh Dr. Jaerock Lee ia segera disembuhkan. Setelah presentasi, hati para peserta seminar sangat terharu.

Dr. Joonsung Kim (Ahli penyakit anak) mempresentasikan beberapa kasus kesembuhan mengenai penyakit kulit yang telah sembuh melalui doa Dr. Jaerock Lee. Dan juga ada beberapa presentasi yang lain termasuk kasus kesembuhan seorang pemuda yang cacat sejak kecil (Dr. Mieke Kuiper dari Australia); seorang wanita yang telah berhenti memakan obat telah sembuh dari penyakit prokasinoma hanya dengan iman (Dr. Kseniya Emelianova dari Rusia) seorang pria yang telah meninggal akibat penyakit di tengkuk dan penyakit jantung dan secara ajaib hidup kembali. (Dr. Arthur Ferdinand dari Indonesia); dan seorang wanita yang telah sembuh dari shock berat setelah colecystectomi. Dan juga beberapa kasus kesembuhan lainnya turut dipresentasikan.

Selain itu, berbagai pengajaran juga disampaikan untuk memperbaharui hati para dokter kristen. Seorang dokter dari Australia, Lachan Dunjey, yang terkenal dengan pengaggas Etika Medis Kristen dari Australia berbicara mengenai tindakan yang mengakibatkan kematian dan aborsi dalam pengajarannya yang bertema “Medis dan Moral”. (lihat foto 1). Beberapa pengajar profesional mendorong agar dokter-dokter kristen dapat menyadari akan tugas dan tanggungjawab mereka sebagai dokter kristen.

Tim pujian Kristal Singers, adalah tim kesenian Gereja Manmin Pusat menyanyikan pujian dalam 20 bahasa dan juga menari tarian tradisional korea. Para dokter yang hadir mengalami kesatuan dalam Roh Kudus saat mereka menyanyikan lagu secara bersama dan menyerukan sukacita bersama saat pertunjukan tim Korea.

Para peserta juga bisa melihat dokumentasi kasus-kasus kesembuhan yang telah terjadi

oleh kuasa Allah melalui doa diruang pameran. Foto beberapa pelangi dan juga cahaya lampu yang membentuk gereja Manmin juga dipamerkan diruang pameran tersebut.

Dr. Mieke Kuiper, Direktur WCDN Australia yang juga ketua panitia penyelenggara konferensi mengirim surat ucapan terimakasih kepada Dr. Jaerock Lee sesuai konferensi, “saya secara pribadi berterimakasih kepada anggota gereja manmin yang telah berdoa bagi kami khususnya ketika terjadi banjir diawal tahun ini. Tidak ada korban jiwa di Brisbane akibat dari banjir pada januari ini sementara di area Toowoomba dapat kita lihat ada korban jiwa. Melalui doa saudara dan saudara seiman lainnya, tidak ada korban jiwa akibat angin puyuh Yassie yang memotong Pantai Utara - angin puyuh yang terbesar yang pernah menerjang pantai kami.”

Konferensi berikutnya dijadwalkan akan diadakan di Naerobi, Kenya tahun 2012.



■ Foto 3: Dr. Sean George (Ahli Jantung, Australia) mengalami masalah jantung yang berkepanjangan, disembuhkan melalui doa isterinya yang sungguh-sungguh. ■ Foto: 4 Kasus yang di presentasikan oleh Dr. Brian S Yeo, dimana anaknya, Haedong Yeo, berada di ambang pintu kematian akibat patah tulang sembuh secara total melalui doa Dr. Jaerock Lee.

## Kontak Informasi

Jika saudara ingin berlangganan “Berita Manmin” hubungi kami lewat email.  
js\_01\_ev@yahoo.com  
peter-7700@hotmail.com

## Pengakuan Iman

1. Gereja Manmin percaya bahwa Alkitab telah ditulis melalui inspirasi dari Allah dan Firman Allah yang benar tanpa kesalahan.
2. Gereja Manmin percaya pada Allah Tritunggal-Alah Bapa, Allah Anak, Allah Roh Kudus-keberadaan-Nya adalah satu dan bekerja bersamaan.
3. Gereja Manmin percaya bahwa hanya melalui darah Yesus Kristus dosa kita diampuni.
4. Gereja Manmin percaya pada kebangkitan Yesus Kristus, kenaikan, dan kedatangan yang kedua kali, dan surga yang kekal.
5. Jemaat Gereja Manmin percaya dan mengakui “Pengakuan Iman Rasuli” setiap kali berkumpul mengucapakan secara bersama-sama.

**Berita Manmin** Indonesian  
Ditotok Oleh Gereja Pusat Manmin  
Alamat: 235-3, Guro-Dong3, Guro-Gu, Seoul, Korea (152-848)  
Telp: 82-2-819-7047 Fax: 82-2-819-7048  
Website: www.manmin.org/eng/ind  
Email: js\_01\_ev@yahoo.com  
Penerbit: Dr. Jaerock Lee  
Ketua Pengedit: Geumsoon Vrn